

COLLAGE 2

Das älteste der drei Kinder der Familie Bojaxhiu war Age Bojaxhiu, geboren 1903. Sie war ihrem Vater sehr verbunden und unterstützte ihn oft bei seiner Arbeit. Nach dem Tod ihres Vaters fühlte sie sich als Älteste dafür verantwortlich, ihrer Mutter bei der Erziehung der jüngeren Geschwister zu helfen. Nachdem Gonxhe 1928 Skopje verlassen hatte, blieb Age mit ihrer Mutter in Skopje. Im Jahr 1932 verließ sie ihre Heimatstadt und zog zu ihrem Bruder Lazar nach Tirana, Albanien, und zwei Jahre später schloss sich ihre Mutter ihnen an. Obwohl Age in Skopje Wirtschaft studierte, arbeitete sie in Tirana zunächst als Übersetzerin, wo sie aus dem Serbischen und Kroatischen ins Albanisch übersetzte und später arbeitete sie als Radiomoderatorin bei Radio Tirana. Age gründete nie eine Familie. Sie starb 1973 in Tirana. Lazar Bojaxhiu, der Bruder von Mutter Teresa, wurde 1908 in Skopje geboren. Nach der abgeschlossenen Militäarakademie in Graz, Österreich, entschied sich Lazar für den Dienst in der Armee unter der Führung von König Zog in Albanien zu dienen. Vor dem Ausbruch des Zweiten Weltkriegs wird Albanien von Italien besetzt. Als König Zog kapitulierte, wurde seine Armee aufgelöst und Lazar reiste nach Italien. In Italien heiratete er die Italienerin Maria Sanguini, mit der er eine Tochter hatte, die er nach seiner älteren Schwester benannte – Age. Lazar starb 1981 in Sizilien, und seine Tochter Age lebte mit ihrer Familie in der Nähe von Palermo.

Lazar, Aga und Gonxhe (von links nach rechts), Skopje 1924

Familie Bojaxhiu: Lazar, Gonxhe, Drana und Aga (von links nach rechts),
Skopje 1925